

Cris et chuchotements. Que peut-on acheter avec 9 000 F ?

Pierre Fichet

Interrogation soucieuses ou protestations violentes, vous avez été nombreux à réagir et à écrire face au dilemme : signer ou pas le contrat ?

Quelques uns cependant ont tenté de tempérer les inquiétudes de la majorité.

xx

Ce n'était pas un rêve, les sous promis seraient versés. Nous avions connu d'autres promesses de cet ordre pleines de bons sentiments qui s'étaient envolées ailleurs. À l'origine la vignette auto était pourlés «vieux» : ils ont gagné la RDS.

Donc oui, pour 9000 F, nous avons droit à un beau contrat et en plus plein de services, c'est dit dans le courrier d'accompagnement : «Vous serez relié, comme vos confrères, à une chaîne vivante d'échanges et de savoir faire». «Vous pourrez consulter des CD Rom»...

Quelle fascination pour la machine, car pour ce qui est du vivant nous sommes les mieux placés pour savoir que communiquer n'est pas parler, que le savoir informatisé, numérisé, standardisé, appliqué machinalement, à sa part de mortifère.

9000 F ! Nous sommes bien placés aussi pour savoir que la gratuité se paie toujours d'une manière ou d'une autre, et il me semble qu'à l'heure du grand trou de la Sécu, c'est notre indépendance, voire notre âme qu'il est question d'acheter.

Il se pourrait bien que le meilleur des mondes informatique rejoigne la machine de la colonie pénitentiaire de Kafka, machine qu'il nous est demandé de servir de manière zélée.

Le prix y est mis, et au cas où je l'aurais oublié, j'ai déjà reçu un courrier me disant que je ne pourrais bénéficier de l'aide si je ne réponds pas. Quelle sollicitude!

Non, décidément non, je ne suis pas à vendre.

Pierre FICHET (Amiens)